

Gedanken
zum
„Was wäre, wenn?“

Was wäre, wenn?

Was hätte Adam tun müssen, um das ewige Leben zu erlangen? Gilt für Eva genauso!

Sie hatten nur ein Gebot oder Gesetz. Dieses hätten sie natürlich einhalten müssen.

Wieso genügt dieses eine Gesetz? Weil Iouo ihnen ja auch ein vollkommenes Genesen eingepflanzt hat. Dieses hätte sie in allen Situationen des Lebens gelebt, solange sie dieses eine Gebot eingehalten hätten und damit die Vollkommenheit bewahrt hätten. Dieses Gebot war wie eine Sicherung, wie wir sie im Stromkreis kennen. Solange die Sicherung in Ordnung ist funktioniert!

Wenn Adam (und Eva genauso) lange genug im ersten Gebot geblieben wären hätte sich eine unerschöpfbare Festigkeit der Treue eindrückt. Bei völliger Festigkeit dieser Treue, die mit Liebe einhergeht, hätte Iouo Adam zum Baum des Lebens geführt, der ohne Iouo nicht erschaffbar geblieben wäre. Nur einmal diesen Frucht gegessen, hätte ewige Leben für Adam bedeutet.

Auch heute kann man diesen Baum des Lebens durch feste Treue und fest Liebe zu Iouo erreichen. Sonst nie!
Es stehen ja brennende ~~Stoff~~ Stoffe daran und ein sich rotierendes Flammenschild.

Die Bibel spricht aber vom Baum des Lebens, den man heute

sich erreichen kann in der Offenbarung!

Voraussetzung ist, man findet im geistigen Paradies! Dort steht nämlich dieser geistige Raum bereit.

Doch umstelle, was uns herzt als geistiges Paradies eingesetzt wird ist dies wirklich.

Man braucht dann wohlem für guten Gewissen und es lange Zeit zu berechnen. Die Bibel ist eine große Hilfe hierbei. Lies sie doch täglich! Lies sie oftmals ganz ~~durch~~ durch. Wenn deine Werke dann dann passen, bist du im geistigen Paradies.

Dann mußt du durch viele gute Werke deine Liebe formen, die so stark sein muß wie der Tod (He 8:6), dann wird dich wohl Iomo, dein dich liebender Vater zum ersehnten Beimabschluß führen.

Dann bist du ein Überwinder (vgl. Offb 2 und 3)

Ein Brüderlich Jean muß aber noch weiter die Leiter hinaufklettern bis es Zugang zur Stadt Neues Jerusalem erlangen kann. Nur gestalt zu sein nicht hierzu noch sehr wenig.

Ohne gute Werke ist dies alles nicht möglich. Glaube ohne Werke ist tot, sagt Jakobus. Es geht dabei immer um Liebe. 1. Tim 1:5.

Wäre Adam bei geblieben und auch Eva und wäre irgendwann ein Kind von ihnen Sündler geworden, Dann hätte es natürlich kein Loskaufsopfer gebraucht. Der Sündler hätte sowieso gestorben

werden können von Iono. Wahrscheinlich gab es so eine Situation schon oft im Universum mit unzähligen Planeten die bewohnt sein könnten, wie die Wahrscheinlichkeit nahelegt

In der jetzt bewohnten zweiten-Bibel-Zeit werden wir solche mit fester Liebe überleben mit dem unendlichen Kinder!

Das heißt in der Bibel: welche einfache Kleider haben sie, eine nicht zahlenmäßige, bestimmbare große Volksmenge!

Lies also deine Bibel, wenn du ein solches weißes Gewand haben willst, es ist ein reines gutes Gewissen und festgemachtes Treue zum Guten.